
 

【本日のプログラム】 

司   会 萩原竜治例会運営委員長      斉 唱 ｢君が代」「四つのテスト」    

プログラム クラブフォーラム    食 事 寿和                

 〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉岩瀬 正広委員長 
本日の出席数  ５３名   欠席数  １８名   出席率  ７４．６５％ 

１０月に入り、お彼岸を境にようやく涼しくなってきました。我が家の庭に毎年彼岸花が咲くの

ですが、彼岸花というのはちょうど彼岸の時に咲きます。今年は１週間ほど遅れてようやく咲き

出しました。 

先日は第１回の会長杯ゴルフコンペにたくさんの方にご参加いただきましてありがとうござい

ました。表彰式と懇親会が大変盛り上がり、皆さんのおかげで、楽しい一時を過ごすことができ

ました。今月の５日は観月例会、２０日は地区補助金事業として、愛知こどもの国での移動例会

を予定しています。ご参加のほど、よろしくお願いします。 

国交省より今年７月１日現在の基準地価が発表されました。市内の基準値の最高価格は花ノ木町３丁目の交

差点の角とピザ店の場所の坪単価が４４万円ほどで発表されています。住宅用地の地価は基準値としては花ノ

木小学校近辺で坪単価が３８万円、このあたりが住宅地としての西尾市の最高価格です。物価の高騰と金利の

先高観が先行して、西尾市の地価は下がっていくと思います。 

今月の１４日はスポーツの日です。皆さんも健康を維持するためにいろんな運動・体操をしていると思います

が、本日は実際の年齢よりも３、４歳若く見える健康ストレッチをご紹介します。この健康ストレッチは私が１４、５

年前に社交ダンス教室に３年ほど通っていた時、ダンス教室の先生から指導を受けたものです。教室に行きま

すと、まず大きな鏡があり、鏡に向かって姿勢を正してまっすぐ歩く練習をします。それを見ていた先生に、歩い

ているときに右足が少し回ると指摘を受けました。ストレッチのやり方ですが、両腕を組んで上に伸ばし、腕を耳

に着けると背中が伸びます。上に伸びる動きを１０回とスクワットを１０回行うと若く見えます。簡単な動きですが、

これを継続するということは難しいです。私も７０を過ぎてからこの健康ストレッチを取り入れて、もう５、６年行って

います。ぜひ皆さんも健康ストレッチを取り入れていただければと思います。 
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第３１５６回例会  令和６年１０月１日(火)   天気：晴  No.９ 

２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
黒田正志君 神谷明さん、本日の１０分間スピーチ宜しく

お願いします。 

小笠原正秀君 ①本日のスピーチの神谷明さんスピー

チを快諾頂きありがとうございます。②第１回会長杯ゴル

フ初めて 140を切りました。疲れました！ 

稲垣良次君 先日山尾ひろみさんに大変お世話になり

ました。持つべきものはロータリー仲間！本当にありがと

うございました。 

鳥居祥雄君 保育園の運動会で孫が頑張りました。今年

が最後で来年は小学生です。羽佐田さん色々ありがとう

ございます。 

天野 卓君 小澤先生ごちそうさまでした。 

山﨑秀夫君 私の息子、潤一君が３７歳の若さで京都大

学経済学部准教授に今日就任致しました。 



 

杉浦義浩君 ①結婚記念日にお花を戴きました。②９

月２２日に開催された『全日本実業団陸上大会』10㎞競

歩で愛知製鋼の丸尾知司君が自己新記録で準優勝し

ました。③９月１９日～２０日夫婦で横浜「ホテルニュー

グランド」旧館に泊まってきました。夫婦でのクラシックホ

テル巡り８軒目です。残りあと一軒！楽しみです。 

神谷 明君 ①治ったわけではないですがリハビリが終

了しました。②先日の黒田会長杯、当西尾ゴルフでの

開催ありがとうございました。今後共よろしく。 

尾﨑隆爾君 ゴルフ部の皆様のお蔭で楽しく過ごさせ

て頂きました。ありがとうございます。 

永江義澄君 ありがとうございました。会長杯のゴルフコ

ンペ優勝してしまいました。謹んでスマイルさせていた

だきました。７万円と言われましたが財布に７千円しかあ

りません。 

犬塚宣明君 先日の黒田会長杯で４位に入りお米５㎏

をいただきました。妻が久しぶりに喜んでくれました。 

犬塚富雄君 会長杯で初ドラコン頂きました。皆さんの

忖度？思いやりに感謝!! 

山﨑克弥君 先日の会長杯でラッキーな事に５位をい

ただきました。会長、ゴルフ部長石川君ありがとうござい

ました。 

浅岡直幸君 岩瀬淳治君いつもありがとうございます。

次回は負けません。会長杯７７は流石です。 

髙井英和君 会長杯ゴルフコンペ２３位スマイル賞に

入賞いたしました。よろこんでスマイルします。ひろみさ

ん、これでいいですか？ 

 

松本容明君 会長杯にてニアピンゲット!!メンバーにもめ

ぐまれ６位入賞。賞品なし。とても楽しかったです。 

山尾ひろみ君 会長杯ゴルフ大会 お天気とメンバーに

恵まれ楽しかったです。ニアピン２ケとブルーベリージャ

ムを頂きました。ありがとうございました。 

岩瀬淳治君 先日の会長杯はお世話になりました。今

回、運良く２位になりましたが、１位は７万円のスマイルと

なっているので運が良かったです。 

石川竜司君 第１回黒田会長杯。慣れない司会で申し

訳ございませんでした。ありがとうございました。 

三宅千鶴君 先日の会長杯ゴルフコンペでは岩瀬さ

ん、榊原さん、平岩さん、一緒にまわっていただきありが

とうございました。おかげで２６位。ブルーベリージャムを

頂けました。西尾ゴルフさんの５０周年記念ロングラン予

選大会でも４０位で４名半額券を頂きました。神谷さんあ

りがとうございます。 

奥谷泰介君 先日の第１回黒田会長杯、一日楽しく過ご

せました。ありがとうございました。 

傍嶋 茂君 第１回黒田会長杯ゴルフコンペ３位ふぐ刺

しをいただきました。次回もがんばります。 

岡田照昌君 西尾ゴルフクラブでの会長杯すごく楽しか

ったです。また、明日で結婚２０周年になります。妻に感

謝です。 

足立 俊君 黒田会長杯 初めての西尾ゴルフ参加さ

せて頂きました。ありがとうございました。 

   

 

 

〔〔1100 分分間間ススピピーーチチ〕〕  

今年は異常気象という言葉が当たり前になっており、なかなか暑くて芝の管理ができません。さす

がに３０度を切らないと芝の張り替えやメンテができない状態です。 

一昨年の３月に肺がんを患いました。色々手術をして、放射線を当てて、抗がん剤を飲んで、そ

んな治療の間にだいぶ弱ってしまったので、最終的に今年の５月に変形性股関節症で、人工股関

節を入れました。先月中ぐらいに痛みが取れたのでゴルフをやりましたが足腰がもうダメでした。 

１８歳からゴルフを始めて６０年経ちました。本当にゴルフが好きでゴルフ場にずっといます。今までにいろんな国

にゴルフに行きました。もうじきＺＯＺＯというＵＳＰＧＡの試合が行われます。日本のツアーとは違い、お金を出すと

ものすごくいい場所で見ることができます。日本の男子トーナメントの総額は高いもので２億ぐらいです。香妻陣一

朗という日本人が１人入っています。４８人中４１位で４億から５億稼いでいるとか。日本のツアーがもう１回盛り上が

ると良いなと思っています。 

 

神谷 明君 

◆会員誕生日１０月◆  

成瀬文和君（ ２日） 三宅千鶴君（ ６日） 犬塚宣明君（１４日） 鳥居慶輔君（１６日）  

加藤浩道君（１７日） 犬塚和夫君（３１日） 杉浦澄雄君（３１日） 

 


